

Intervención de la diputada María de Jesús Galeana Radilla por un tiempo de cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada María de Jesús Galeana Radilla por un tiempo de cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

La diputada María de Jesús Galeana Radilla:

Con el amable permiso del presidente de la Mesa Directiva.

Estimadas compañeras y compañeros.

Medios de Comunicación y público en general que nos siguen en las diferentes plataformas digitales.

En el marco del derecho parlamentario, la réplica es una herramienta

fundamental que permite a un diputado repreguntar al responsable de la glosa durante su comparecencia.

Constituye una parte esencial del debate democrático ante la pregunta de un legislador, sigue la respuesta del secretario de gobierno y entonces es una muestra de responsabilidad ofrecer una réplica que refleje las inquietudes y demandas de la sociedad.

Quisiera expresar mi agradecimiento al secretario de educación por su intervención y su disposición para dialogar sobre aspectos tan cruciales para el futuro de nuestra educación.

Es imperativo que concentremos nuestros esfuerzos en asegurar una educación de calidad que responda a las exigencias de nuestra época y que

esté plenamente al servicio de todos los ciudadanos, a continuación, destaco algunos puntos que considero vitales en esta discusión.

1.- Accesibilidad e inclusión, es urgente que implementemos políticas que garanticen que todos los estudiantes sin excepción tengan acceso a una educación digna, no podemos permitir que los factores socioeconómicos sigan siendo un obstáculo para el aprendizaje, estoy convencida de que debemos colaborar en el diseño de estrategias que aseguren la inclusión de todos los grupos vulnerables, estableciendo así un sistema educativo equitativo que refleje la diversidad de nuestra Nación.

2.- Formación continua de docentes, el papel de nuestros docentes es esencial en la transformación del sistema educativo, una palabra tan importante en estos días.

Es responsabilidad del gobierno fortalecer los programas de formación y actualización para los maestros, proporcionándoles las herramientas y

los recursos necesarios para enfrentar los retos del siglo XXI, valorando y reconociendo su labor, podemos elevar la calidad de la educación y fortalecer la confianza en nuestras instituciones.

En conclusión, reafirmo mi compromiso con una educación que sea inclusiva, de calidad y que priorice el bienestar y el desarrollo de nuestros jóvenes.

Estoy dispuesta a colaborar con el secretario y con todos los presentes para encontrar soluciones que respondan a las necesidades en nuestra sociedad educativa, por ello, le pido, sea sensible a las demandas del magisterio y ojalá logre armonizar la relación con los gremios sindicales por el bien de la educación de las niñas, de los niños, de los hombres y de las mujeres guerrerenses.

Agradezco su atención y espero que podamos seguir avanzando juntos en la construcción de un sistema educativo que dignifique a los estudiantes, a los maestros y a nuestra Nación.

Es trabajo de todos, compañeros, sin color de partido, yo sé que lo podemos lograr trabajando juntos, porque a todos nos interesa que tengamos una educación de calidad por nuestros hijos y por nuestras futuras generaciones.

Es cuanto.